

保護者の皆様

仙台市立中山小学校父母教師会会長 大場 聖太

環境育成地区委員長 戸村 綾子

環境育成委員会 地区担当だより No.5

父母教師会会員の皆様には日頃より当委員会活動へのご協力を賜り、委員一同心より御礼申し上げます。

さて、環境育成委員会(地区担当)活動として行っておりました地区巡視ですが、今年度より学年ごとの当番制とし、会員の皆様にもご協力いただいております。7月から1月にかけて行いました地区巡視の結果について、下記の通りご報告いたします。

なお、お気づきの点やご意見等がございましたらPTAポスト(仮校舎1階印刷室隣)にお寄せ願います。

地区巡視の点検結果(令和4年7月～令和5年1月)

地区	巡視箇所	報告事項
六一本沢	自宅周辺～保育園	<ul style="list-style-type: none"> ● 保育園周辺は車が通る台数が多いので、注意が必要だと感じた。 ● 雨が降った時、傘をさした児童と車がすれ違う際には道路も狭いので気をつけてほしい。
滝道東	滝道信号交差点～ 保育園下 滝道公園周辺	<ul style="list-style-type: none"> ○ 保育園下に見守りボランティアの方が毎日立っていて、子供達を誘導してくださっているのでも安心。 ● 通学路の表記がないので分かりにくい。臨時でもいいので通学路表示があると良い。 ● 保育園側からスピードを出して下ってくる自転車がいて危険だと感じた。
滝道西	自宅周辺～東幹線	<ul style="list-style-type: none"> ● 自転車で走行中、交差点でも止まらずとても危険だと感じた。 ● 陽が落ちるのが早くなり、暗くなってから帰宅している子もいた。
中山南	学校～東幹線 バス通り	<ul style="list-style-type: none"> ○ 多くの児童が道路端を歩いて下校していた。 ○ 朝は地域の見守りの方がいるので、特に危険を感じることはなかった。 ● 6年男児4～6名で横一列になり歩いているのをよく見かける。
荒巻川平	滝道～ 保育園側通学路	<ul style="list-style-type: none"> ○ 朝、地域の見守りの方が一緒に滝道集会所までの坂を歩いてくださり、とても安心だった。 ● 滝道集会所前の脇道は、枯れ葉が溜まっていて歩きづらそうだった。
中山東一	東幹線、通学路等	<ul style="list-style-type: none"> ● 低学年の男子が傘を持って走っていた。 ● 話にならなくなって左右確認せず交差点を歩いている子がいた。 ● 車がいても道路に広がって走る二人組がいた。 ● 路面が凍結し、転倒や車との衝突の危険性を感じた。
中山東二	東幹線 滝道 不動公園	<ul style="list-style-type: none"> ○ 信号のある交差点では子供たちは信号を守っていた。 ● 不動公園では沢山の子供たちが元気よく遊んでいたが、お菓子のゴミなどが落ちていた。ゴミは各自しっかり持ち帰るよう、各ご家庭でしっかり話す事が必要と感じた。 ● 何人か後ろ向きで歩く児童がいた。 ● 滝道は道幅が狭く、車通りは多くはないが、3人で並列で話ながら歩いている子供たちは注意が必要。
中山西一	西幹線～ダルマ薬局 中山商店街 西幹線～バス通り	<ul style="list-style-type: none"> ○ 交差点を渡る際はきちんと左右を確認してから渡っていた。 ● よそのお宅の木を突いたり、傘で電信柱を叩いている児童がいた。 ● 西幹線は交通量が多く、スピードを出している車もいるため危険を感じた。 ● 道路の真ん中を広がって歩いている児童がいた。
中山西二	西幹線 中山商店街	<ul style="list-style-type: none"> ○ 道路の端を歩いており、横断するときには左右をきちんと確認していた。 ● 雨で傘をさしており、交差点を通る時に車が来ないか確認しないで通る子がいた。
中山中央	中山本通り 東幹線	<ul style="list-style-type: none"> ● 集団になると、線をこえて広がって歩いていた。 ● 車通りと脇道が多く、その都度立ち止まって確認が必要。 ● 歩道に残った雪が多く足元が不安定。
中山パーク ホームズ	中央幹線道路等	<ul style="list-style-type: none"> ● 崖に登ったりする子がいて危険。 ● 登校中の傘のマナーを確認した方がいい。